

Den neuen Messdiener:innen ein herzliches Willkommen

Von Carmen Kremser

12. September 2021, 19:44

Messdiener





An diesem Wochenende feierten wir an vielen Orten unserer Gemeinde die Begrüßung der neuen Messdiener:innen und die Freude darüber, dass wir trotz der Einschränkungen, beispielsweise bei der Ausbildung, durch Corona noch viele Messdiener:innen haben.

In St. Dreifaltigkeit übernahm der neue Messdiener Markus Menn ganz mutig die Lesung, nachdem er seine Plakette von Obermessdienerin Jasmin erhalten hatte und mit freudigem Applaus der Gemeinde empfangen worden war.

Allen Neuen und allen Wiedereinsteigern ein herzliches Willkommen!